

Eligiendo nuestras soluciones autoadhesivas para un **etiquetado sustentable**, darás un paso hacia un mejor futuro.

Conoce los **materiales sustentables** y las acciones que puedes tomar para alcanzar los objetivos de tu estrategia de sostenibilidad.



RE CICLAR

Materiales autoadhesivos que facilitan el **reciclaje de los empaques y envases**.



WO PET

es una solución reciclable diseñada para maximizar la eficiencia en la cadena de reciclaje, **reducir la cantidad de residuos plásticos pet** que terminan en los vertederos y facilitar la fabricación de nuevos envases de PET reciclado, favoreciendo las iniciativas de **economía circular**.

RE RENOVAR



BOND NATURAL

Es una solución autoadhesiva renovable, su frontal de papel está hecho **100% de bagazo de caña de azúcar**, una fuente renovable en períodos mucho más cortos en comparación con papeles convencionales de fuentes maderables.



SELLO BANANERO NATURAL

Solución renovable de Bond Natural con adhesivo BH que cumple con la regulación FDA y europea para contacto directo con alimentos, especial para un etiquetado de banano y otras frutas, siendo mucho más respetuoso con el medio ambiente.

Materiales autoadhesivos de fuentes renovables, frontales y respaldos de papel **certificados FSC y PEFC por nuestros proveedores**.

Papeles de fuentes alternas que se regeneran en períodos inferiores a un año.

RE REDUCIR



Papeles y películas de menor gramaje y calibre que por el uso de menos materias primas en el proceso de producción, generan **menor impacto en el medio ambiente**, manteniendo su desempeño en procesos de conversión y uso final.

Reducciones en respaldos y caras de impresión



Respaldo de papel KRAFT	80 grs/m ²	78 grs/m ²
Respaldo de papel Glasine	60 grs/m ²	58 grs/m ²
Caras de impresión en papel Bond	75 grs/m ²	70 grs/m ²
Películas de polipropileno blanco	60 grs/m ²	57 grs/m ²
Películas de polipropileno Duralite	75 grs/m ²	54 grs/m ²

Estamos comprometidos con la disminución de nuestros impactos ambientales, a través de nuestros objetivos ambientales que se encuentran alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y buscan: disminuir nuestros residuos, hacer un uso responsable de los recursos naturales, contribuir a la disminución de gases de efecto invernadero y fomentar el conocimiento y buenas prácticas ambientales con nuestras partes interesadas.

Llevamos a cabo proyectos e iniciativas en cada uno de los procesos que reflejan nuestro compromiso ambiental, social y económico alineados con la sostenibilidad.



INICIATIVAS QUE REFLEJAN NUESTRO COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD



Redujimos más de un 80% la disposición de residuos al relleno sanitario.

Con el programa **BanCO2** compensamos en un 100% las emisiones de gases de efecto invernadero.

Participamos en el **Acuerdo de Crecimiento Verde** establecido entre empresas del Oriente Antioqueño y CORNARE.

Somos parte del Plan Colectivo de Gestión **CircuLAB**, con el que **recuperamos el equivalente al 12% de nuestro material de empaque.**

Contamos con programas de bienestar laboral, brindando subsidios para vivienda y auxilios educativos.

Recuperamos más del 90% de los residuos de las plantas de producción.

Destinamos recursos para apoyar a **20 familias guardabosques que protegen 689 hectáreas de ecosistemas.**

Gracias a la modalidad de trabajo mixto y la disminución del transporte de los colaboradores, **aportamos a la movilidad sostenible.**

Fuimos reconocidos en el **Programa de Liderazgo Ambiental – PROGRESA** que realiza CORNARE, para promover empresas que le apuestan a la sostenibilidad.

Crecimos más del 11% nuestras ventas en unidades en 2022, impactando positivamente a la comunidad, a través de la generación de empleo y el desarrollo de soluciones sustentables que ayudan a abordar los desafíos ambientales en nuestra industria.

Fabricamos más de

520
Toneladas

de briquetas a partir de nuestros residuos que son aprovechadas como combustible alternativo en 2022.

www.arclad.com

Actúa hoy, transforma el Mañana

Tienes el poder de generar un impacto positivo en el mundo, por eso **creamos soluciones sustentables** que pueden ayudarte a hacer un verdadero cambio.



ARclad[®]
Productos Autoadhesivos